
 

 

 

ISH 2023: Reflex Winkelmann setzt verstärkt auf Energieeffizienz, Komfort und 
Nachhaltigkeit  
 
Heute nicht nur an morgen denken, sondern auch weit darüber hinaus: Als führender Anbieter 
hochwertiger Systeme für die Heizungs- und Warmwasser-Versorgungstechnik ist die Reflex 
Winkelmann GmbH mit Hauptsitz im westfälischen Ahlen bestens für die künftigen 
Herausforderungen ein- und aufgestellt. Auf der ISH 2023 in Frankfurt präsentiert das 
Unternehmen seine neue strategische Ausrichtung. „Unser Fokus ist dabei eindeutig auf drei 
Kernbereiche gerichtet – auf Energieeffizienz, auf Nachhaltigkeit und auf Komfort 
wassergeführter Systeme. Dies wird auch in unserem innovativen einladenden Messekonzept 
sichtbar, einem spannenden und informativen Mix aus digitalen und analogen Präsentationen, 
der unser ganzes Spektrum verdeutlichen“, sagt Volker Mauel aus der Geschäftsführung der 
Reflex Winkelmann GmbH. An den mit großer Vorfreude erwarteten fünf ISH-Messetagen 
präsentiert Reflex nicht nur Produktneuheiten und -updates beispielsweise aus dem Bereich 
der Druckhaltung und Entgasung, sondern berichtet auch über neue Investitionen und 
Prozesse, die den Kundinnen und Kunden weltweit zugutekommen sollen.      
 
ISH 2023: Reflex Winkelmann focuses increasingly on energy efficiency, comfort and 
sustainability  
 
Thinking not only about tomorrow today, but also far beyond: as a leading supplier of high-
quality systems for heating and hot water supply technology, Reflex Winkelmann GmbH, 
headquartered in Ahlen, Westphalia, is ideally equipped and positioned to meet future 
challenges. At ISH 2023 in Frankfurt, the company will present its new strategic orientation. 
"Our focus is clearly on three core areas - on energy efficiency, on sustainability and on 
comfort of water-bearing systems. This is also visible in our innovative inviting trade fair 
concept, an exciting and informative mix of digital and analog presentations that illustrate our 
entire spectrum," says Volker Mauel from the management of Reflex Winkelmann GmbH. 
During the five ISH trade fair days, which are awaited with great anticipation, Reflex will not 
only present product innovations and updates, for example from the field of pressure 
maintenance and degassing, but will also report on new investments and processes that are 
intended to benefit customers worldwide.  
 
 
 


